

Ratifican a la empresa estatal como sostén del desarrollo en Cuba



La Habana, 4 jul (RHC-PL) La empresa estatal socialista aportó en 2015 el 90 por ciento de los ingresos del presupuesto, lo cual la ratifica como el sostén fundamental para el desarrollo cubano, expresó la ministra de Finanzas y Precios, Lina Pedraza.

Esa instancia representa el peso fundamental de los recursos captados el año pasado, indicó en declaraciones a la prensa durante el VII periodo ordinario de sesiones de la VIII Legislatura de la Asamblea Nacional del Poder Popular.

La titular participó este lunes en la Comisión de Asuntos Económicos, en la cual presentó el informe sobre la liquidación del Presupuesto del Estado en 2015 y su ejecución durante el primer semestre de 2016.

De acuerdo con la funcionaria, los parlamentarios tienen la documentación con las diferentes partidas del Presupuesto, los destinos que tuvieron, y las causas por las que no se cumplió en ciertas áreas y por las que se superaron las expectativas en otras.

En ese sentido, resaltó el avance reportado en los ingresos tributarios, que se cumplieron al 103 por ciento.

Hemos avanzado en las utilidades de las empresas y en los ingresos en la contribución de la seguridad social, dentro de la cual se dio respuesta al incremento de las pensiones y del número de personas jubiladas, así como a las licencias por maternidad y los pagos por invalidez.

La ministra, quien aseguró que existen reservas importantes de recursos que pudieran hacer mucho más eficiente la ejecución presupuestaria, añadió que en sentido general hubo un resultado favorable en su liquidación.

Sin embargo, reconoció que existen insatisfacciones, como el hecho de que no siempre se pudieron llevar a cabo todas las obras previstas ni todos los órganos contaron con los recursos necesarios.

Hubo un determinado nivel de fluctuación de la fuerza laboral que afectó la realización de tareas y objetivos y la calidad de las metas propuestas, indicó.

Al mismo tiempo, Lina Pedraza llamó la atención sobre el hecho de que si bien se alcanzaron los ingresos tributarios esperados, no hay igual nivel de avance en la veracidad de lo que se declara, porque casi el 50 por ciento de los contribuyentes subdeclaró.

Por tanto, tenemos un punto en el que seguir trabajando y llevar a orden esta situación, apuntó la titular, quien indicó a Prensa Latina la importancia de que las autoridades también realicen una mejor planificación.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/99001-ratifican-a-la-empresa-estatal-como-sosten-del-desarrollo-en-cuba>



Radio Habana Cuba